

17.01.2012 - 08:30 Uhr

Trois nouveaux responsables de sièges pour Ernst & Young Suisse

Zürich (ots) -

Ernst & Young Suisse nomme Stéphane Muller nouveau responsable du siège de Genève pour succéder à Dominique Grosbéty. Thomas Nösberger reprend le siège de Berne en remplacement de Bernhard Zwahlen et Heinrich Christen succède à Markus Oppliger à la tête du siège de Saint-Gall.

ZÜRICH, 17 JANVIER 2012 - Stéphane Muller dirigera le siège de Genève à partir du 1er avril. Partner au sein de la division Financial Services depuis 2007 il dispose d'une vaste expérience dans les domaines de l'Investment Banking, de l'Asset Management et du Private Banking. Expert-comptable diplômé, il est également agréé par l'Autorité fédérale de surveillance des marchés financiers (FINMA) comme réviseur responsable. Au cours des quinze dernières années, il s'est occupé de nombreux mandats dans les domaines de l'audit et du conseil pour des établissements actifs dans le domaine financier. Il est en outre membre du Comité de l'Ordre Genevois de la Chambre fiduciaire.

L'actuel responsable du siège de Genève, Dominique Grosbéty, cède son poste en raison de son prochain départ à la retraite. Au cours des seize dernières années, il a permis à Ernst & Young d'occuper une position de force dans la région lémanique. Il a géré de nombreux mandats importants, notamment dans les domaines de restructuration d'entreprises et d'insolvabilité.

Thomas Nösberger, partner Audit, sera le nouveau responsable du siège de Berne à partir du 1er février. Entré chez Ernst & Young Suisse en 1993, il dispose d'une vaste expérience internationale grâce à son engagement de longue durée chez Ernst & Young Canada à Vancouver. Thomas Nösberger enseigne l'audit à l'Université de Fribourg et possède un agrément comme US Certified Public Accountant. Fort d'une vaste expérience sectorielle grâce à d'importants mandats de conseil et d'audit, il dispose du profil idéal pour renforcer davantage encore la position d'Ernst & Young dans la région du plateau central.

L'actuel responsable du siège de Berne, Bernhard Zwahlen, quittera l'entreprise à la fin mars 2012 pour cause de départ en retraite. Avant d'intégrer Arthur Andersen puis Ernst & Young en 1994 en tant que partner, il dirigeait l'administration fiscale du canton de Berne. Il a géré de nombreux mandats importants et complexes au cours des dix-huit dernières années et est un expert fiscal de renommée nationale. Il dirigeait le siège de Berne depuis 2009 et a permis à l'entreprise d'acquérir des parts de marché importantes.

A partir du 1er avril, le siège d'Ernst & Young à Saint-Gall aura un nouveau responsable en la personne d'Heinrich Christen. Diplômé de l'Université de Zurich (lic. phil. I) et de l'Université de Saint-Gall (Executive Master of Business Administration), il a intégré Ernst & Young en 1997. En tant que partner, il dispose d'une vaste expérience dans le domaine des projets, en particulier dans le domaine des techniques médicales. Ces dernières années, il a en outre fait du programme global Entrepreneur Of The Year® d'Ernst & Young en Suisse un emblème notoire de notre entreprise. Saint-gallois de naissance, Heinrich Christen bénéficie d'un excellent réseau de relations en Suisse orientale.

Markus Oppliger, l'actuel responsable du site de Saint-Gall, se concentrera à l'avenir sur ses fonctions de conseil à l'échelon national et international et poursuivra la gestion d'importants mandats. Au cours des cinq dernières années, il a apporté une contribution essentielle au succès et au renforcement de la position d'Ernst & Young en Suisse orientale.

« Je remercie Dominique Grosbéty, Bernhard Zwahlen et Markus Oppliger de leur formidable engagement, et leur adresse mes meilleurs voeux de succès et de bonheur tant sur le plan privé que professionnel. Je suis persuadé que nos nouveaux responsables de sièges et leurs équipes contribueront de façon majeure au développement futur d'Ernst & Young dans les régions de Genève, de Berne et de Saint-Gall », ajoute Bruno Chiomento, CEO d'Ernst & Young Suisse.

Contact:

Simone Isermann
Ernst & Young
Media Relations
Tél. : +41 (0) 58 286 35 97
simone.isermann@ch.ey.com